

Unsere Schule im Grünen



Erste Hilfe Kurs



Ein Erste Hilfe Kurs ist nicht nur interessant, sondern auch wichtig für die jungen Kinder. Bei der hervorragenden Unterweisung von **Claudia Kugler** war das Ganze auch noch unheimlich witzig.

Die trainierten Erste-Hilfe-Übungen werden sie sicherlich nicht so schnell vergessen. Wir hoffen nur, dass sie sie nicht im Ernstfall anwenden müssen.

Unsere Haustier-Wochen

Jedes Kind durfte, falls vorhanden, sein eigenes Haustier mitbringen. Dieses Projekt fand bei den Kindern unserer Schule ganz besonderen Anklang. Die Kinder lernten fächerübergreifend im Unterricht alles über die mitgebrachten Tieren. So konnten auch die Kinder Erfahrung sammeln, die kein eigenes Tier zu Hause haben und „hautnah“ erleben, wie es sich anfühlt, etwas „Lebendiges“ auf dem Arm zu halten. Neben den Haustieren lernten die Kinder auch den Unterschied zwischen Haus- und Nutztieren wie Kälbchen und Bienen kennen.



3 – 5 – 8 – schon ist die Königin gemacht ...

... diese Zahlen bedeuten die Tage im Ei-, als Larven und in verdeckeltem Stadium. Das lernten die Kinder vom **Imker Hr. Müller** als sie an einem schönen Vormittag im Mai zu einem nahe gelegenen Bienenstock in Sannerz wanderten. Unter fachkundiger Leitung wurde den Kindern zuerst die Bedeutung der verschiedenen Farben der Bienenkästen erklärt – und wie aus Nektar Honig wird. Dies war nach einem informativen Film in der Schule der krönende Abschluss der Haustier-Wochen.



Aus der Schule wird berichtet:

In der letzten Woche vor den Zeugnissen sind verschiedene Aktivitäten geplant. Nach einem Ausflug zur **Mathematik-Ausstellung** in der Kreissparkasse Schlüchtern wird zudem am vorletzten Schultag auf dem Weihküppel gegrillt. Es folgt eine lange **Lese-Nacht** mit anschließender Übernachtung in der Schule. Im Zuge der Verabschiedung unseres einzigen Schülers aus der 4. Klasse - **Nico Müller** - ist so etwas Besonderes geplant.

Sannerzer Grundschul- Postille No.6 / 6-2017

Ankündigung:

Unser Projekt „**Klassenzimmer im Freien**“ ist erfolgreich gestartet. Mit der Hilfe von Sponsoren wurde unser Schulhof verschönert. Schaut es euch einfach an!!!



Einweihungsfeier am Sonntag, den 25. Juni 2017 um 11 Uhr. Die Kinder der Hip Hop AG führen Ihren eingeübten Showtanz auf.

Aussichten:

Sommerferien 03.07.-11.08.2017

Einschulung am **Mittwoch**, den 16.08.2017 - 10 Uhr Kirche